

Dans le cours du mois de mai, les religieuses de la congrégation de Notre-Dame ont eu la douleur de perdre six de leurs sœurs.

* * *

Le vœu que nous exprimions, la semaine dernière relativement à l'œuvre de la Cathédrale s'est réalisé. Une nombreuse assemblée de citoyens vient d'avoir lieu à l'archevêché. Tous ont dit qu'il fallait à tout prix terminer pour l'an prochain le temple commencé. Un comité central a été formé ; un appel va être fait à tous les fidèles de la ville ; il s'agit seulement d'organisation et l'on trouvera en peu de temps la somme dont on a besoin.

* * *

Deux évêques viennent de mourir en France, Mgr Baduel, évêque de St-Flour, et Mgr Sebaux, évêque d'Angoulême.

Mgr Baduel était âgé de 73 ans, et il était évêque de St-Flour depuis le 21 septembre 1877.

Mgr Sebaux avait 71 ans ; il avait été nommé évêque d'Angoulême le 16 décembre 1872.

* * *

Sur la proposition de la Sacrée-Congrégation de la Propagande, le Saint-Père a érigé en vicariat apostolique la préfecture apostolique du Territoire Indien (Etats Unis), et en a nommé vicaire apostolique le R. P. Théophile Mærschaert, vicaire général du diocèse de Natchez.

* * *

Sa Sainteté, acquiesçant aux instances des catholiques du Bénin, a nommé vicaire apostolique du Bénin le R. P. Jean-Baptiste Chausse, du séminaire des Missions africaines de Lyon, précédemment provicaire, et lui a imposé le caractère épiscopal avec siège titulaire. Le R. P. Chausse, né à Marhes (diocèse de Lyon), en 1817, exerce le saint ministère dans la mission du Bénin depuis 1871.

* * *

En juillet 1870 le Saint Siège a érigé dans la partie nord est du diocèse de St-Albert le vicariat apostolique de Sakatchewan, en fixant dans la ville de Prince Albert, la résidence du vicaire apostolique de cette nouvelle mission le R. P. Pascal, des Oblats de Marie-Immaculée.

* * *

En attendant la tenue d'un Concile général de l'Amérique du Sud, sur le type de celui de Baltimore, le Saint-Siège a décidé la réorganisation hiérarchique du Brésil avec seize évêchés, soumis à deux provinces ecclésiastiques : Bahia et Rio de Janeiro. Jusqu'ici il n'y avait que la province de Bahia et douze diocèses.